

TOUS A CHAUNY LE 27 MARS, CONTRE LA PESTE BRUNE !!

Antifascistes de tous courants politiques, antiracistes, toutes et tous qui êtes agressé(e)s par les idées de la droite, de l'UMP au FN, parce que vous n'avez pas la bonne couleur, pas la bonne sexualité, pas le bon goût, pas les mêmes opinions, pas les mêmes projets, bref, vous toutes et tous qui subissez, partout en France et ailleurs les discriminations de toutes sortes, rejoignez la manifestation du 27 mars, à Chauny, dans l'Aisne (Picardie) !

Syndicalistes n'ayant pas oublié l'internationalisme ayant jalonné l'histoire de leurs organisations ; retraités ayant grandi après la défaite du nazisme et ayant encore à cœur les grandes idées du Conseil National de la Résistance que Sarko veut détruire ; membres d'associations œuvrant contre le racisme, pour l'égalité des droits et contre toute discrimination ; toutes et tous qui êtes conscient(e)s que nous sommes à une période charnière de notre histoire et que le silence et la résignation ne nous permettrons pas un avenir respirable, rendez-vous le 27 mars à Chauny, à 14 heures devant la gare pour un défilé festif et joyeux.

Pour dire non à la xénophobie ayant à nouveau pignon sur rue, non à la fermeture de nos frontières, non aux expulsions de sans-papiers, non au débat sur l'identité nationale loin d'être moribond comme aiment à le qualifier certains médias et oui à la libre circulation, oui au droit d'installation, oui au droit de vivre librement, venez nombreux, à Chauny, le 27 mars, à 14 heures devant la gare.

Cette ville est depuis des mois la proie des fascistes, du Front National Jeunesse, d'une association anti-racisme-anti-français (sic), du FN. Les enseignants voient leurs élèves tenir des propos racistes, xénophobes au point que la presse nationale s'est fendue de quelques articles !

Chauny, une sympathique ville où quelques fascistes vont de provocations en provocations, allant jusqu'à aller en bandes agresser les lycéens maghrébins sous prétexte de protéger leurs sœurs et amies à la sortie des lycées par crainte de les voir agresser (Un principe de prévention ? Le notre ? Manifester le 27 mars à Chauny à 14 heures à la gare !) Chauny, une ville où, à défaut de débat sur le fond, c'est la police qui fait régner l'ordre en mobilisant, pendant un temps, jusqu'à trente policiers pour « escorter » le lycéen(ne)s !

Plutôt que de dépenser le denier public pour de telles opérations, demandons la mise hors-la-loi du FN. >La presse s'est aussi fendue de quelques lignes à propos de cette manifestation reflétant bien l'ambiance politique du moment. L'Union, par exemple, semble chercher à discréditer cette initiative se servant du fallacieux prétexte que nous ne serions ni Axonais, ni Chaunois. Décidément, on peut donc être considéré négativement du moment qu'on est l'étranger ! Ce même article tend plus à défendre l'image d'une ville, sa « carte postale », qu'à parler du fond du problème et qui précise que, parce que deux nationalistes ont été condamnés à des peines ridicules, la situation est apaisée !

Il va de soi que nous n'imaginons pas une seconde que tous les Chaunois soient racistes, nationalistes ou nazillons. Chauny est juste un exemple parmi tant d'autres de la situation politique et économique du moment : plus d'emplois et des entreprises sur le point de disparaître, la misère qui s'installe et des boucs-émissaires nécessaires tant au gouvernement qu'aux extrémistes du crû.

Nous sommes des individus qui refusons cette banalisation de la haine et du sectarisme c'est pourquoi nous vous appelons tous à une grande manifestation joyeuse, festive mais nombreuse à :

Chauny, le 27 mars, à la gare, dès 14 heures.

Venez nombreux soutenir les Chaunois qui refusent que leur ville ne devienne une ville ayant la réputation de laisser des fascistes afficher librement des idées dont certaines, rappelons-le, sont punies par la loi ! Solidarité antifasciste ! Ce jour-là sera aussi la journée dite "no sarko day", l'occasion de dire Ni Sarko, ni fachos !

Union, Action, Révolution, Autogestion ! Coordination libertaire.

Groupe affinitaire d'individus anticapitalistes et antifascistes de l'Aisne et d'ailleurs.